

Tesoros en 350 Km de playa

Written by Gaëtan Juillard

Sunday, 28 January 2007 14:14 - Last Updated Thursday, 17 September 2009 05:36

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

El vaivén de las mareas frente a la costa norte de Manabí es el mejor referente a la hora de revelar los tesoros que yacen en las profundidades del mar.

Cuando la marea baja, en dos períodos cíclicos durante el día, queda al descubierto una parte del mástil y la proa de una embarcación que encalló en 1990 frente a la ensenada de El Matal, cantón Jama.

“La nave estaba cargada de tablonos de guayacán, cedro y colorado”, dice Mario Cevallos, un pescador artesanal del lugar.

“Yo era niño y jugaba en la playa. El barco se quedó quieto, encalló en un banco de arena”.

Pocos recuerdan el nombre de esta nave. Pero muy cerca, a cinco metros de profundidad y envuelta en gruesas capas de fango, yace el galeón Nuestra Señora de la Magdalena.

Se trata del mítico buque español que encalló en 1612 en este enclave marino del perfil costanero manabita. Llevaba en sus bodegas un cargamento de metales preciosos.

Como este navío, otros 18 zozobraron por diversas causas desde la Isla de la Plata, al sur, pasando por Manta, donde - según historiadores - al menos existen siete embarcaciones.

[Leer el artículo completo en *El Comercio*](#)